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TRENTO « Q u e l l a d e l l ’ex I t a l c e -
m e n t i è un a d e l l e p a r t i te pi ù
com p l e s s e » , a m m e t t e i l p re-
s i d e n t e d i P a t r i m o n i o d e l
T r e n t i n o A n d r e a V i l l o t t i .
« L ’o b i e t t i vo è t ro reva u n a v i -
s i o n e s t r a t e g i c a c o m u n e t r a
amministrazione munale eco
pr inciale, che dovranno de-ov
cidere le linee guida. Noi sare-
mo in ascolto per poi re alizza-
r e c o n c r e t a m e n t e i pr o g e t t i .
Ma sarà necessario involge-co
re anche l’università».

U n a t t o re f o n d a m e n t a l e ,
anche perché il primo proget-

studenti, di cittadini, di turisti
che sì potranno arrivare nelco
cuore della città in pochissimi
minuti».

Andrea Villotti è entusiasta
a l l ’ i d e a d i p o t e r c o n t r i b u i r e
alla costruzione della città del
domani: «C o n l ’ i n t e r r a m e n to
d e l l a fe r r ovi a ca m b i e r à t u t t o .
L a c i t t à s i r i a p p r o p r i e r à d e l
s u o f i u m e , s i r i c o n g i u n g e r à
con il s u o q u a r t i e r e pi ù a n t i -
co, P i e d i c a s te l l o . R i p r e n d e r e
i l c o n t a t t o co n i l f i u m e , p e r
u n a c i t t à è f o n d a m e n t a l e ,
p e n s o a i N a v i g l i : e a n c h e a
Trento potranno sorgere loca-
li, potrà svolgersi una movida
i n t e l l i g e n te , s i p o t r à p a s s e g -
giare lungo il fiume».

M a o l t r e a l l a s f i d a d e l l ’e x
I t a l c e m e n t i , V i l l o t t i g u a r d a
anche ad altre partite da gio-
c a r e i n c i t t à : « A n z i t u t t o va
detto che tra i primi obiettivi
d i Pa t r i m o n i o c ’è l’ef f i c i e n t a -
mento degli edifici, perché si-
a n o a n c h e p i ù f u n z i o n a l i e
p e r c h é p o s s a n o g e n e r a r e va -
l o r e ag g i u n t o in te r m i n i n o n
s o l o r e d d i t u a l i m a a n c h e
e n e r g e t i c i . D e t t o q u e s to —
prosegue Villotti — vogliamo
i n t e r ve n i r e an c h e s u l l a c i t t a -
della amministrativa di piazza
D a n t e , s f r u t t a n d o l o s p a z i o
t r a l a P r ovi n c i a e p a l a z z o Eu -
ropa e allargandosi alla palaz-
zina Dogana». A pochi pas-ex
si dalla stazione della Trento-
Malè e do ndering giàve un re
prevede un edificio mpostoco
da 14 piani: «L’idea è trasferire
in quel quadrilatero gran par-
te delle funzioni pubbliche di
livello pr inciale attualmen-ov
te in locazione da privati».
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t o g i à f i n a n z i a t o d e l p r i m o
l o t t o d e l l ’ e x I t a l c e m e n t i è
quello dello studentato, e pe-
na la perdita delle risorse sta-
t a l i d e v  ’e s s e r e re a l i z z a t o i n
tempi brevi: «Ma non solo per
questo — puntualizza Villotti
— an c h e p e r l ’ i d e a l e a l l a r g a -
m e n t o de l l ’a r e a o l t r e l’ A d i g e ,
d o ve s i t r o v a n o i l M u s e e l a
Buc e do potrà sorgere il po-ve
l o d e l l e p r s s i o n i s a n i t a r i eofe
n e l l ’a r e a o g g i o c c u p a t a d a l
parcheggio Monte Baldo».

V i l l o t t i g u a r d a d u n q u e o l -
t r e i l p e r i m e t r o d e l l ’a r e a s u
cui il Comune di Trento ha già
appr ato il piano guida eov Pa -
t r i m o n i o d e l T r e n t i n o d o v r à
p r o p o r r e un p i a n o a t t u a t i v o :
« S u l l ’a r e a i n q u e s t i o n e s i d o -
v r à p r o c e d e r e n e i p r o s s i m i
mesi nfronto tra Co-co con un
mune e Pr incia, noi rappre-ov
s e n t i a m o l a p a r t e o p e r a t i va
che ce rca di proporre soluzio-
ni. Ma i decisori politici sono
altri». Si partirà comunque da
n o r d : « D o ve s a r à s t r u i tco o lo
s t u d e n t a t o , e o r a p a r t i r e m o
con gli appalti, ma si arriverà
a sud fino alla moto rizzazione

università».
Tra le priorità, rnando al-to

la co ncretezza della progetta-
z i o n e n e l l ’ i m m e d i a t o d e l -
l’area Italcementi, c ’è quella di
u n a p a s s e r e l l a , u n ’ u r g e n z a
data anche dall’esigenza di un
c o l l e g a m e n t o t r a l a c i t t à e i l
p a r c h e g g i o g i à i n f u n z i o n e :
« Q u e l p a r c h e g g i o , c h e Pa t r i -
monio ha messo a disposizio-
n e g r a t u i t a m e n t e al l a c i t t à , è
pr visorio. Non ha senso unov
p a r c h e g g i o i n s u p e r f i c i e , e
d o v r à e s s e r e i n te r r a t o . A u -
m e n t e r a n n o i c o s t i , m e n e
ren d o n tco o — am m e t t e Vi l -
l o t t i — ma pre fer i s c o im m a -
g i n a r e i n f u t u r o s p a z i ve r d  i
piuttosto che parcheggi a cie-
l o a p e r t o . P o i l a p a s s e r e l l a :
certo che è una priorità».

M a a c h e a l t e z z a p o s i z i o -
narla? «Quell’area è già possi-
bile raggiungerla n il ponteco
di San Lorenzo, poi c ’è la pas-
serella all’altezza della centra-
le termica delle Albere a sud.
U n a n u o v a p a s s e r e l l a d o v r à
essere posizionata a metà tra
le due strutture, sulla direttri-
ce di via i, per il flusso diVerd
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Area preziosa Il parcheggio Monte Baldo: in futuro le auto dovranno finire sotto terra per fare spazio a verde e vita sociale

«Dall’Italcementi all’area
Monte Baldo, un campus
come a San Francisco»
Lavisionedelpresidentedi PatrimonioTrentinoAndreaVillotti

civile. L’Italcementi diventerà
u n p o l m o n e d i e s p a n s i o n e e
d i s v i l u p p o , f u n z i o n a l e s o -
p r a t t u t t o ag l i s t u d e n t i . E p e r
q u e s t o – ag g i u n g e V i l l o t t i –
n o n p o s s i a m o n o n g u a r d a r e
al di là del fiume».

Q u i n d i ve r s o i l q u a r t i e r e
delle Albere: «Ci nfrontere-co
mo n la giunta del poluo-co ca
go e co n il ttore dell’Univer-re
s i t à d i T r e n t o , m a l ’ i d e a è
quella di fare un ragionamen-
to generale sugli spazi. Da una
parte lo studentato che verrà,
dall’altra il museo, il parco, la
b i b l i o teca c h e g i à e s i s t o n o , e
p o c o l o n t a n o , v e r s o l ’ a r e a
M o n t e B a l d o , i l n u o vo p o l o
d e l l e p r ofes s i o n i s a n i t a r i e » .
C h e s a r à p o i v i c i n o a l N o t , i l
n u o vo o s p e d a l e : « B a s t e r à l a
bici per spostarsi — osserva il
p r e s i d e n te d i Pa t r i m o n i o d e l
T r e n t i n o — an c h e n e l l a p r o -
spettiva di favorire la mobilità
leggera e sostenibile. Dobbia-
m o p e n s a r e n e l l ’ o t  t i c a d e i
c a c om p u s a m e r i c a n i , m e a
S a n F r a n c i s c o , co n ta n t o ve r -
d e , m o b i l i t à a l t e r n a t i va , d e n -
t r o a u n c o n n u b i o t r a c i t t à e
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